
Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Almira Garms e ao provedor da 
Santa Casa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou  7 
requerimentos. 

Requerimento  73/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, que requer ao provedor 
da Santa Casa de Misericórdia de 
Paraguaçu  Paulista  informações 
sobre  a  taxa  de  natalidade, 
abortos  e  os  procedimentos 
decorrentes do mesmo.

O  aborto  é  um  problema  de 
saúde pública e atualmente vem 
sendo  discutido  no  âmbito  dos 
direitos reprodutivos. A partir dos 
dados do Sistema de Internação 
Hospitalar,  2000/  SUS,  observa-
se  que  no  contexto  da 
mortalidade materna, a incidência 
de  óbitos  por  complicações  de 
aborto oscila em torno de 12,5% 
do  total  de  óbitos  maternos, 
ocupando  o  terceiro  lugar  entre 
suas  causas  com  variações  de 
sua ocorrência entre os Estados 
brasileiros, com aumento entre as 
adolescentes e tornando-se uma 
grande  preocupação  para  o 
governo e a sociedade. 

“Nos cabe dessa forma, enquanto 
representantes  do  Poder 
Legislativo,  obter  informações 
sobre  tema  tão  extremamente 
importante  e  fundamental:  o 
aborto  e  a  natalidade”,  disse 
Junior Baptista.

O  requerimento  questiona  quais 
procedimentos são adotados pelo 
hospital  no caso de aborto,  seja 
espontâneo ou provocado; qual o 
profissional encarregado de fazer 
a curetagem em caso de aborto 
espontâneo;  e  quantas 
curetagens foram realizadas nos 
últimos 5 anos.

Requerimento  74/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
manutenção  e  limpeza  dos 
imóveis de propriedade do Poder 
Executivo.

A  Lei  Complementar  15,  de 
08/12/1998 – Código de Posturas 
do  Município,  dispõe,  dentre 
outras matérias quanto a limpeza 
de  terrenos,  notificação  dos 
proprietários  e  cobrança  de 
multas.  De  acordo  o  mesmo,  a 
limpeza  dos  terrenos  é  de 
responsabilidade  do  proprietário, 
sendo  que,  constatada  a 
irregularidade,  o  mesmo  deverá 
ser notificado, para que no prazo 
de 10 dias contínuos da data de 
publicação  do  edital,  realize  a 
limpeza do terreno.

“A  atual  administração  vem 
atuando firmemente na expedição 
de notificações e na cobrança de 
multas,  porém  os  munícipes 
reclamam arduamente de que, ao 
contrário  do  que  cobra  dos 
proprietários, não dá o exemplo, 
deixando seus imóveis e terrenos 
sem  a  devida  manutenção, 
colocando  em  risco  a  vida  dos 
paraguaçuenses, pois o acúmulo 
de  entulho  e  excesso  de 
vegetação  são  ambientes 
propícios  para  a  proliferação  de 
aracnídeos e do mosquito Aedes 
Aegypti”,  ressaltou  o  vereador 
autor.

Seu  requerimento  questiona 
quais  providências  têm  sido 
tomadas  visando  a  limpeza  dos 
imóveis  e  terrenos;  e  qual  a 
periodicidade  com  que  são 
realizadas a poda da vegetação e 
limpeza.

Requerimento  75/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  quanto  a 
instalação  de  cisternas  nas 
escolas  da  Rede  Municipal  de 
Ensino.

“As  cisternas  são  de  grande 
utilidade para o reaproveitamento 
das  águas  das  chuvas  que  são 
captadas  através  de  calhas  e 
dutos,  gerando  economia  e 
ajudando  na  preservação 
ambiental”, disse Paraná.

O  requerimento  questiona 
quantas  cisternas  foram 
adquiridas  pela  Prefeitura 
Municipal  no  ano  de  2008; 
quantas  foram  instaladas  até  o 
momento;  e  quais  estão  em 
funcionamento.

Requerimento  77/2017,  de 
autoria  da  vereadora  Neide 
Teodoro, com assinatura de apoio 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  a  quadra  de 
esportes  localizada  na  Rua 
Jurandir  Negrão,  ao  lado  da 
Creche Balão Mágico.

“Durante  visitas  realizadas  na 
Barra Funda, fomos questionados 
pelos  moradores  a  respeito  do 
completo  abandono  que  se 
encontra  a  quadra  de  esportes 
que fica ao lado da Creche Balão 
Mágico.  Podemos  então 
constatar  que  realmente  as 
reclamações dos moradores são 
procedentes.  Trata-se  de  um 
verdadeiro  descaso  com  o 
dinheiro  público.  A  quadra  está 
abandonada, os alambrados com 
buracos, a  tabela  deslocada, a 
madeira  apodrecendo  e  os  aros 
da  cestas  completamente 
enferrujados  e  sem  a  cobertura 
da mesma”, explicou a vereadora 
Neide.
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O  requerimento  questiona  se  a 
creche  foi  construída  com 
recursos do município; quanto foi 
gasto  com  a  sua  construção;  o 
que  aconteceu  com a  cobertura 
da quadra;  e  se  existe  previsão 
para reforma. 

Requerimento  78/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre 
disciplinar a panfletagem e sobre 
o  cumprimento  da  Lei 
Complementar 15, de 08/12/98.

A referida Lei estabelece que em 
todo e qualquer tipo de panfleto 
de  propaganda,  avisos  e 
comunicados impressos em papel 
ou plástico, distribuídos nas ruas, 
residências  e  demais 
estabelecimentos,  deverá  ser 
inserida  a  recomendação 
expressa para que o mesmo não 
seja  jogado  em  vias  públicas. 
Também  estabelece  que  fica 
vedada  a  panfletagem  aérea, 
terrestre, motorizada ou pedestre, 
de qualquer  tipo  de propaganda 
ou  publicidade  do  comércio  de 
outro município.

“É frequente observar-se entrega 
de panfletos em cruzamentos de 
ruas ou avenidas movimentadas, 
colocando em risco não só quem 
entrega  os  panfletos,  como 
aqueles  que  o  recebem. 
Inclusive,  quando  acontece  o 
emprego  de  menores  que 
arriscam a vida em meio a tráfego 
intenso,  isto  representa  claro 
atentado  contra  a  dignidade 
humana.  Cabe referir-se ainda a 
questão  ambiental.  Desde  sua 
confecção  até  a  entrega,  o 
panfleto  tem capacidade imensa 
de  gerar  poluição”,  disse  Junior 
Baptista.

O  requerimento  questiona  se 
existem  estudos  objetivando 
disciplinar  detalhadamente  a 
forma em que pode ser realizada 
a  panfletagem  em  nosso 
município;  se  existe  fiscalização 
ativa  sobre a  panfletagem; e  se 
os infratores estão sendo punidos 
e multados.

Requerimento  79/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
Fonte Luminosa “Prefeito  Jayme 
Monteiro”,  localizada  na   praça 
João XXIII.
A  Fonte  Luminosa  é  um  dos 
principais atrativos turísticos e de 
reunião das famílias no centro da 
cidade.  Segundo  o  vereador 
Paulo, “sua imagem é até hoje o 
símbolo  mais  marcante  da 
Estância  e  também  é  um  dos 
pontos  de  maior  frequência  na 
cidade, especialmente nas noites 
de  final  de  semana.  Sua 
sequência de cores e jatos fazia 
com que as famílias demorassem 
na  praça,  numa  atitude  de 
convivência  muito  própria  das 
cidades de menor porte”.

Seu  requerimento  questiona 
quais  motivos  justificam  a 
desativação da fonte luminosa; se 
existem  estudos  objetivando 
reiniciar as atividades; e se existe 
previsão para realizar reformas e 
restauração da fonte. 

Requerimento  80/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
implantação do transporte circular 
em nosso município.

De acordo com o vereador autor, 
com  a  implantação  de  novos 
loteamentos  no  município, 
Paraguaçu  Paulista  cresceu  em 
território,  ficando  cada  vez  mais 
distante  das  unidades  de 
atendimento  à  saúde,  da  área 
comercial  e  bancária. 
“Destacamos  que  a  distância 
entre  os  bairros  e  o  centro  da 
cidade  dificulta  o  acesso  de 
munícipes,  principalmente  de 
idosos,  gestantes  e  deficientes 
que  necessitam  se  locomover 
para  pagar  contas,  receber 
benefícios e  buscar atendimento 
médico nas UBS”, explicou.

Paraná  questiona  se  existem 
projetos  objetivando  a 
implantação  do  sistema  de 
transporte  circular  em  nosso 
município;  e  se  existe  a 
possibilidade que o mesmo seja 
gratuito.

Vereadores discutem requerimentos
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Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (3)  os  vereadores 
apresentaram 15 indicações.

Indicação  237/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
convidar  as  Irmãs  Galvão  para 
que façam o lançamento do dvd 
em comemoração aos 70 anos de 
carreira  da  dupla  em  nosso 
município.

Indicação  238/2017  de  autoria 
do vereador Josimar Rodrigues e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal a limpeza dos canteiros 
centrais  da  Av.  Jair  Garcia 
Nogueira e Av. Hugo Simonetti.

Indicação  239/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
disponibilização  de  oficinas  de 
capacitação  para  professores 
generalistas  direcionadas  ao 
autismo.

Indicação  240/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
disponibilização  de  oficinas  de 
capacitação  para  professores 
voltados ao esporte adaptado. 

Indicação  241/2017  de  autoria 
do  vereador  Josimar  Rodrigues, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
denominar  um  logradouro  ou 
prédio  público  com  o  nome  do 
vereador Jairo Ferreira Pinto.

Indicação  242/2017  de  autoria 
do  vereador  Cícero  Policial  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal buscar convênio com o 
Poupatempo para  que  este  seja 
implantado em nosso município.

Indicação  243/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que  indica  ao  Presidente  da 
Câmara a fixação de um suporte 
de data  show e a  instalação de 
um  retrato  do  vereador  Onório 
Francisco  Anhesim  na  sala  de 
reuniões.

Indicação  244/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  o 
envio  às  entidades,  clubes  de 
serviço,  associações  de 
moradores  e  associação 
comercial,  de  cópia  da  Lei  nº 
3.106/2017, que "Cria o programa 
Adote  uma Praça  no  âmbito  da 
Estância  Turística  de  Paraguaçu 
Paulista", para conhecimento.

Indicação  245/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  redutor  de 
velocidade  na  Rua  Américo 
Thimóteo, na Vila Nova.

Indicação  246/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica à Prefeita Municipal  a 
notificação  do  proprietário  do 
terreno localizado na Rua Padre 
Anchieta,  entre  os  nºs.  1324  e 
1306, na Barra Bunda, para que o 
mesmo providencie a limpeza do 
aludido terreno.

Indicação  247/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica ao diretor do DER, da 
divisão  regional  de  Assis,  a 
instalação de iluminação no trevo 
de  acesso  à  Av.  Sete  de 
Setembro,  nas  proximidades  do 
km 475.

Indicação  248/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica à Prefeita Municipal  a 
notificação  do  proprietário  do 
terreno localizado na esquina das 
ruas  Três  Barras  e  João  Jorge 
Rosa, na Barra Bunda, para que 
o  mesmo providencie  a  limpeza 
do aludido terreno.

Indicação  249/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
retirada  e  colocação  no  local 
correto da placa de indicação do 
Centro  Poliesportivo,  localizado 
na Barra Funda.

Indicação  250/2017  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
implantação  de  um  campo  de 
futebol na Vila Nova.

Indicação  251/2017  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica à Prefeita Municipal que a 
manutenção  da  iluminação 
pública seja realizada no período 
noturno.

Sessão de 3 de julho
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Todos Juntos Contra a 
Pedofilia

Câmara parabeniza palestrantes 

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira  (19),  aprovou  moção  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que  parabeniza  a  Sra.  Maria 
Cristina Sonsin e o Dr. Waldemar 
Mendes de Oliveira Junior  pelas 
palestras  realizadas  na  Câmara 
no dia 12 de maio, em alusão a 
"Semana Municipal Todos Juntos 
Contra  a  Pedofilia",  em 
conformidade  ao  Decreto 
Legislativo  64,  de  08/10/2013, 
também  de  autoria  do  vereador 
Ian.

A psicóloga Maria Cristina Sonsin 
é  graduada  em  Psicologia  pela 
Unipar  -  Universidade 
Paranaense;  é  especialista  em 
Neuropedagogia  na  Educação  e 
em  Psicologia  Clínica 
Fenomenológica  Existencial  e 
atua  como  psicóloga  clínica 
desde  2006  e  na  Associação 
Casa Lar desde 2001, tendo sido 
a  primeira  palestrante,  sob  o 
tema  “Abuso  sexual  infantil  e 
suas consequências no processo 
de desenvolvimento da criança".

Na  sequência,  Dr.  Waldemar 
Mendes de Oliveira Junior, que é 
médico  psiquiatra  e 
psicoterapeuta  do  Instituto  de 
Psiquiatria  do  Hospital  das 
Clínicas  da  Faculdade  de 
Medicina da Universidade de São 
Paulo.  Mestre  e  doutor  em 
Medicina,  abordou  o  tema 
“Aspectos  psiquiátricos  e 
psicológicos do abusador sexual 
infantil”.

“Salientamos  que  profissionais 
dedicados, competentes e que se 
propõem  a  oferecer  seus 
conhecimentos de forma gratuita, 
em  detrimento  de  seus 
compromissos,  são  iniciativas 
que  devem  ser  enaltecidas, 
reconhecidas  e  expandidas, 
especialmente quando se trata de 
conscientizar  a  população  a 
respeito dos perigos da pedofilia 
e  alertar  sobre  a  falta  de 
legislação  específica.  Estas 
reflexões  foram  colocadas  de 
maneira  delicada,  mesmo  em 
assunto  tão  difícil  para  ser 
abordado”,  destacou  Ian 
Salomão.

Ambas  as  palestras 
representaram  uma  grande 
contribuição  para  o  nosso 
município  ao  tratar  de  tema  tão 
delicado  e  importante. 
Voluntariamente,  os  palestrantes 
trouxeram  suas  largas 
experiências,  inclusive  como 
profissionais  dos setores público 
e privado. Durante mais de uma 
hora  estiveram  na  Câmara 
Municipal  apresentando  dados, 
consequências,  comportamento, 
tratamento,  etc,  tanto  para  os 
abusados  quanto  para  os 
abusadores.

Ian parabeniza os palestrantes

Tribuna Livre 

Chefe do Tiro de Guerra participa  
do espaço democrático da 

Câmara

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (3),  a  Câmara  de 
Vereadores  recebeu  para 
participar  da  Tribuna  Livre  o 
subtenente  Flávio  Vicente 
Pereira, chefe do Tiro de Guerra 
de Paraguaçu Paulista, para falar 
sobre o projeto Atirador Mirim.

Em  sua  participação  no  espaço 
democrático  da  Câmara,  o 
subtenente  falou  que  “o  projeto 
tem o objetivo  de  despertar  nas 
crianças  o  reconhecimento  de 
valores  positivos  associados  à 
família, aos estudos escolares, ao 
trabalho  profissional,  à  saúde 
física  e  mental,  ao  respeito  ao 
patrimônio público, às pessoas de 
modo geral,  e  às  leis  e  demais 
normas”.

O projeto, de acordo com o chefe 
do  TG,  também  irá  oferecer 
atividades  voltadas  para  o 
desenvolvimento  integral  da 
criança,  estimulando  o 
aprendizado e o desenvolvimento 
de atitudes sociais positivas, tais 
como  disciplina,  hierarquia, 
respeito  ao  próximo,  ética, 
cooperação  mútua,  amizade  e 
cidadania.  Os  integrantes  terão 
ainda  aulas  sobre  primeiros 
socorros,  educação  para  o 
trânsito e educação ambiental.

O  Grupamento  Atirador  Mirim 
será composto por integrantes da 
faixa etária de 9 a 11 anos, que 
serão  selecionados entre  alunos 
da  rede  pública  municipal  e 
permanecerão  no  projeto  pelo 
período de 5 meses. A execução 
do  projeto  ocorrerá  nas 
dependências do Tiro de Guerra 
e irá comportar uma turma de 50 
integrantes. 
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As aulas serão aos sábados, das 
9h  às  11h.  Eventualmente, 
haverá  a  realização  de  outras 
atividades  em  outros  horários  e 
dias  da  semana,  conforme  a 
necessidade  e  disponibilidade 
das crianças.  Em adição a esse 
trabalho,  o atirador  mirim atuará 
na  comemoração  de  datas 
importantes  do  calendário 
municipal, como o desfile de 7 de 
Setembro,  desfile  do  aniversário 
da  cidade  e  demais  atividades 
cívicas.

O  projeto  Atirador  Mirim  conta 
com  o  apoio  da  Prefeitura 
Municipal,  departamento  de 
educação  e  esportes,  Lions 
Clube,  Rotary  Clube,  Polícia 
Militar e Corpo de Bombeiros.

Subtenente Flávio na Tribuna Livre

Educação

Câmara aprova crédito para o 
ensino fundamental

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (3),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  projeto  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que  dispõe  sobre  autorização 
para abertura de crédito especial 
ao  Orçamento  Programa  2017, 
no  departamento  de  educação, 
visando a manutenção do ensino 
fundamental. 

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
99.933,42  será  destinado  ao 
pagamento  de  despesas  com 
material  de  consumo  -  kits  de 
materiais didáticos diversos para 
as  escolas  de  ensino 
fundamental,  por  meio do Plano 
de  Ações  Articuladas,  o  qual 
decorre  do  termo  de 
compromisso  celebrado  entre  o 
município  e  o  Ministério  da 
Educação.

O  crédito  será  coberto  com 
recursos  provenientes  do 
excesso  de  arrecadação  do 
exercício  corrente,  por  conta  de 
transferência  de  recursos 
financeiros  do  Governo  Federal, 
por  intermédio  do  Ministério  da 
Educação  e  Fundo  Nacional  de 
Desenvolvimento  da  Educação. 
Por conta do crédito, ora aberto, 
fica  alterada  a  Programação 
Orçamentária  da  Despesa  do 
Município,  estabelecida  pelo 
Decreto Municipal nº 6.066, de 2 
de janeiro de 2017.

LDO

Câmara aprova diretrizes para o 
orçamento de 2018

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou o Projeto de 
Lei  37/2017,  de  autoria  da 
Prefeita  Almira  Garms,  que 
dispõe  sobre  as  diretrizes 
orçamentárias para elaboração e 
execução  da  Lei  Orçamentária 
para o exercício de 2018.

A Constituição  Federal,  em  seu 
artigo 165,  criou a  figura da Lei 
de Diretrizes Orçamentárias para 
que se estabelecessem as metas 
e  prioridades  da  Administração 
Municipal  para  o  próximo  ano, 
dispondo  sobre  as  despesas  de 
capital,  alterações  na  legislação 
tributária,  bem  como  orientar  a 
elaboração  da  Lei  Orçamentária 
Anual,  financeiramente 
quantificadas  e  estimadas 
provisoriamente.

O projeto  está  em conformidade 
com a Constituição Federal, a Lei 
Orgânica  Municipal  e  a  Lei 
Complementar  Federal  nº.  101, 
de  4  de  maio  de  2000,  Lei  de 
Responsabilidade  Fiscal,  que 
estabelece  normas  de  finanças 
públicas  voltadas  para  a 
responsabilidade na gestão fiscal.

De acordo com a justificativa da 
Prefeita,  “na  elaboração  do 
projeto observou-se o seu vínculo 
necessário ao Plano Plurianual e 
às exigências contidas na Lei de 
Responsabilidade  Fiscal, 
devendo destacar-se nos anexos 
deste  projeto,  as  metas  e 
prioridades  da  Administração 
Municipal e do Instituto Municipal 
de  Seguridade  Social  (IMSS), 
com  a  exposição  de  receitas, 
despesas,  resultado  primário, 
montante da dívida pública, para 
os  três  exercícios  seguintes,  o 
que  atende  ao  princípio  do 
equilíbrio  orçamentário 
fundamental  das  finanças 
públicas”.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias 
não se limita, no entanto, a definir 
somente metas e  prioridades do 
Governo Municipal, mas também 
orienta  a  elaboração  da  lei 
orçamentária  e  estabelece 
critérios  e  medidas  para  a 
Administração ao elaborar o seu 
orçamento  anual,  em 
consonância  com  várias 
diretrizes.
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Também  foram  aprovadas  9 
emendas  aditivas  ao  projeto, 
todas de autoria do vereador Vitor 
Bini. Emenda 07/2017 que requer 
a  inclusão  de  projeto  para 
manutenção  da  Junta  Militar  e 
Tiro de Guerra; emenda 08/2017 
que requer a inclusão de projeto 
para  ampliação  e  reforma  de 
unidades  culturais;  emenda 
09/2017   que  requer  a  inclusão 
de  projeto  para  manutenção  do 
serviço  funerário;  emenda 
10/2017 que requer a inclusão de 
projeto  para  manutenção  do 
serviço  funerário;  emenda 
11/2017 que requer a inclusão de 
projeto  para  controle  de  erosão 
urbana;  emenda  12/2017  que 
requer a inclusão de projeto para 
manutenção  dos  serviços 
estradas  rodagens  municipais; 
emenda  13/2017  que  requer  a 
inclusão  de  projeto  para 
manutenção  do  programa  de 
desenvolvimento  econômico  e 
social;  emenda  14/2017  que 
requer a inclusão de projeto para 
registro e repasse de verbas das 
entidades;  e  emenda  15/2017 
que requer a inclusão de projeto 
para registro e repasse de verbas 
das entidades.

Câmara Jovem 

O projeto é de autoria do 
vereador Vitor Bini e será 
realizado no mês de maio

Foi aprovado por unanimidade na 
Sessão  Ordinária  de  segunda-
feira,  projeto  de  resolução  de 
autoria  do  vereador  Vitor  Bini, 
que  cria  o  programa  Câmara 
Jovem,  o  qual  será  realizado 
anualmente  no  mês  de  maio, 
como  parte  das  festividades  do 
aniversário do município.

A  Câmara  Jovem  será  voltada 
aos  alunos  das  escolas 
municipais públicas e privadas, e 
tem  o  objetivo  de  difundir  as 
atividades  do  Poder  Legislativo, 
proporcionando  aos  alunos 
noções  gerais  sobre  a  estrutura 
política  e  administrativa  do 
município.  “Queremos  que  os 
participantes tenham uma noção 
exata sobre o que é ser vereador 
e proporcionar motivação àqueles 
que  tenham  interesse  na 
participação  política  e  social  do 
município”,  ressaltou  o  vereador 
Vitor Bini.

O  programa  será  voltado  aos 
alunos do 8º e 9º anos do ensino 
fundamental e 1º e 3º do ensino 
médio,  sempre  com  número  de 
integrantes  igual  ao  número  de 
vereadores. Para participar, serão 
convidadas escolas definidas por 
meio de sorteio, e cada unidade 
escolar  irá  eleger,  dentre  seus 
alunos,  aqueles  que  serão  os 
vereadores jovens. Para isso, os 
estudantes precisarão apresentar 
uma  proposição,  podendo  ser 
indicação,  requerimento  ou 
projeto de lei.

O  vereador  e  autor  do  projeto, 
Vitor  Bini,  disse que “nada mais 
justo  que  permitir  aos  nossos 
jovens  a  possibilidade  de 
experimentar  e  participar  da 
política,  por  meio de um projeto 
nobre  e  replicado  em  vários 
âmbitos  da  república  brasileira, 
como é o caso da Câmara Jovem 
e do Parlamento Jovem”.

As  proposições  aprovadas  na 
Sessão  Câmara  Jovem  serão 
encaminhadas  para  a  Comissão 
de  Constituição,  Justiça  e 
Redação  para  análise  e,  se 
consideradas  legais  quanto  à 
iniciativa,  poderão  constituir 
proposições formais. Aquelas que 
não  forem  de  competência  do 
Legislativo  serão  encaminhadas 
ao Executivo,  identificadas como 
de autoria da Câmara Jovem.

Vitor Bini
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Univesp é oficialmente lançada 
no município

Solenidade ocorreu na Câmara 
Municipal com a presença de 

autoridades

Foi  lançada  oficialmente  em 
Paraguaçu Paulista  a  Univesp – 
Universidade Virtual do Estado de 
São Paulo,  em evento  realizado 
na  Câmara  de  Vereadores  na 
noite de sexta-feira, 7 de julho.  

A  solenidade  contou  com  a 
presença  do  diretor  da  Univesp 
Ricardo  Bocalon,  do  presidente 
da  Câmara  Ian  Salomão,  da 
prefeita  Almira  Garms  e  do  ex-
prefeito  de  Marília  Vinícius 
Camarinha,  representando  na 
ocasião  o  vice-governador  do 
Estado Márcio França, além dos 
vereadores,  diretores  de 
departamentos  municipais,  entre 
outros.

Após os discursos das principais 
autoridades,  houve  a  assinatura 
do termo oficial de lançamento da 
Univesp Polo Paraguaçu Paulista. 
O  diretor  da  Univesp  Ricardo 
Bocalon enalteceu o trabalho do 
presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão  e  da  prefeita  Almira 
Garms,  para  que  esta 
universidade fosse uma realidade 
no município. 

As provas do vestibular ocorrerão 
no  dia  23  de  julho,  nas 
Faculdades  Gammon,  onde 
também  será  o  polo  local  da 
Univesp.  O  resultado  será 
divulgado no dia 8 de agosto e a 
previsão  do  início  das  aulas  é 
para 21 de agosto.

A vinda da Univesp para o nosso 
município  foi  uma  conquista  do 
vereador e presidente da Câmara 
Ian  Salomão,  com  apoio  da 
prefeita Almira Garms, de Vinícius 
Camarinha e do vice-governador 
Márcio  França.  “Estamos  muito 
felizes  com  essa  grande 
conquista  para  a  nossa  cidade, 
serão  200  vagas  para  aqueles 
que  pretendem  cursar  uma 
universidade  de  qualidade, 
gratuita  e  reconhecida  pelo 
MEC”, destacou Ian Salomão.

“Os  cursos  são  totalmente 
gratuitos  e  os  alunos  contarão 
com a assistência permanente de 
tutores.  Pretendemos  que  os 
cursos  da  Univesp  tenham 
padrão  de  qualidade  de 
universidades públicas estaduais 
como USP e Unicamp”, ressaltou 
o diretor Ricardo Bocalon.

A  Univesp  é  uma  universidade 
pública do Estado de São Paulo e 
oferece cursos de graduação na 
modalidade  semi-presencial  no 
território  paulista.  Está  presente 
em 32 polos, distribuídos em 24 
cidades do Estado, e agora está 
oficialmente  em  Paraguaçu 
Paulista. 

Ian, Bocalon, Almira e Camarinha 
assinam o termo oficial

Presidente Ian Salomão 
conquista uma Van para a 

saúde municipal

No  último  dia  6  de  julho  o 
vereador e Presidente da Câmara 
Ian  Salomão  esteve  em  São 
Paulo  no  Palácio  do  Governo, 
onde  conseguiu  por  meio  do 
deputado  Abelardo  Camarinha  e 
apoio  de  Vinícius  Camarinha, 
uma  emenda  parlamentar  no 
valor de 93 mil reais, a qual será 
utilizada para a aquisição de uma 
van  para  o  Departamento 
Municipal de Saúde.  

A  emenda  foi  liberada  e, 
inclusive, a Prefeita Almira Garms 
já  esteve  em  São  Paulo  onde 
assinou o convênio para que, em 
breve,  a  saúde  de  Paraguaçu 
Paulista  receba  esse  importante 
benefício. 

“Nós estamos muito  felizes  com 
mais  essa  conquista  do  nosso 
mandato  e  quero  agradecer  ao 
deputado Camarinha e ao amigo 
Vinícius,  que  atenderam  nosso 
pedido  e  têm  sido  parceiros  na 
busca  de  conquistas  para  a 
nossa  cidade”,  disse  Ian 
Salomão.

Vinícius Camarinha e Ian Salomão
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Crédito

Câmara aprova projeto da 
Prefeita Almira para 

regularização de convênio

Foi  aprovado  pelos  vereadores 
em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  quinta-feira  (13) 
projeto  de  lei  de  autoria  da 
Prefeita  Almira  Garms,  que 
dispõe  sobre  autorização  para 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
Departamento  de  Turismo, 
visando a restituição de recursos 
à  União  e  regularização  da 
prestação  de  contas  do 
Convênio  nº  0213142-01/2006  - 
restauração  da  locomotiva  e 
vagões;  e  construção  e 
urbanização do Grande Lago.

O crédito de R$ 582.493,82 será 
destinado  ao  pagamento  de 
indenizações  e  restituições  de 
recursos à União e regularização 
da prestação de contas. O crédito 
será  coberto  com  recursos 
provenientes  do  superavit 
financeiro  do  exercício  anterior, 
por  conta  de  transferência  de 
recursos financeiros do Governo 
Federal e rendimentos financeiros 
do referido convênio.

Tal convênio foi celebrado com o 
Governo Federal,  por  intermédio 
do  Ministério  do  Turismo.  O 
convênio  inicial  previa  a 
restauração  da  locomotiva  e 
vagões  e  posteriormente  foi 
complementado  com  a 
construção  e  urbanização  do 
Grande  Lago.  A  vigência  do 
convênio expirou em 30 de junho 
de  2017  e  não  é  passível  de 
prorrogação, por conta do tempo 
de  celebração,  superior  a  10 
anos.

Segundo  o  Departamento 
Municipal  de  Administração  e 
Finanças, o valor do repasse era 
de  R$  780.000,00,  e  R$ 
165.379,03  de  contrapartida  do 
município.  O  saldo  do  convênio 
em  conta-corrente  é  de  R$ 
582.493,82, sendo R$ 113.297,10 
de  saldo  remanescente  do 
convênio,  R$  417.615,04  de 
rendimento  da  aplicação  e  R$ 
51.581,68 de devolução por falta 
de  funcionalidade  na  iluminação 
da ciclovia.

Ainda,  segundo o Departamento 
de  Administração  e  Finanças, 
para  finalizar  o  convênio  é 
necessária  a  restituição  de 
valores à União, no montante de 
R$  582.493,82,  para 
regularização  e  prestação  de 
contas final.

Vereadores reunidos em Sessão 
Extraordinária

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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